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AVIS DE DÉCÈS DAVID QUINN est décédé paisiblement à l'hôpital, le mercredi 8 août 2007 à l'âge de 65 ans, suite
à une lutte courageuse contre le cancer. Il était Membre honoraire des Chevaliers de Colomb, Conseil 485. Il
laisse son épouse June Connolly ainsi que ses enfants: George (Christine Maathuis), Wanda et Kerry (Greg Clarke).
Il était également le cher "Paw" de: Connor, James, Alexandria, Samantha et Shaeleen. Il était le frère de: Shirley,
Helen (Fern Laliberte) et Steve (Lorna). Il fut prédécédé de ses parents, Bennett et May ainsi que de son frère
Ernie. Dave laisse également dans le deuil plusieurs beaux-frères, belles-soeurs, neveux, nièces et ami(e)s. La
famille recevra parents et amis à la Maison funéraire Kelly, 585 rue Somerset, Ottawa, vendredi de 14 à 21h.
Rassemblement des Chevaliers de Colomb à 19h pour prières. La messe des funérailles aura lieu samedi en la
Basilique Saint-Patrick d'Ottawa (rues Kent et Nepean) à 10h. L'inhumation au cimetière St-Antoine-de-Padoue à
Perkins aura lieu à une date ultérieure. Pour ceux qui le désirent, des dons à la Société canadienne du cancer ou
à l'organisme charitable de votre choix seraients appréciés. MAISON FUNÉRAIRE KELLY 613-235-6712 Paru le
2007/08/10 dans Le Droit QUINN, David Peacefully in hospital on Wednesday, August 8, 2007, following a
courageous battle with cancer, Dave Quinn, age 65. Honourary member of the Knights of Columbus, Council 485.
Beloved husband of June Connolly, loving father of George (Christine Maathuis), Wanda, Kerry (Greg Clarke).
Cherished "Paw" of Connor, James, Alexandria, Samantha and Shaeleen. Brother of Shirley, Helen (Fern Laliberte)
and Steve (Lorna). Predeceased by his parents, Bennett and May and his brother Ernie. Dave will be lovingly
remembered by his in-laws, nieces, nephews and many friends. The family will receive friends at the Kelly Funeral
Home, 585 Somerset Street, Ottawa from 2 to 9 pm on Friday. Knights of Columbus will gather at 7 pm for
prayers. Funeral Saturday to Saint Patrick's Basilica, Ottawa (Corner of Kent and Nepean Streets) for Mass of
Christian Funeral at 10 am. Interment at St. Antoine-de-Padoue Cemetery, Perkins, will follow at a later date. In
lieu of �owers, donations to the Canadian Cancer Society or the charity of your choice appreciated. Published in
the Ottawa Citizen from 8/10/2007 - 8/11/2007


